



Parents Circle – Families Forum

Bereaved Families Supporting Peace, Reconciliation and Tolerance

Abril 2024

Queridos amigos y amigas,

Al final de la Pascua, reflexionamos sobre los valores que compartimos con el mensaje que presenta Pax Christi Internacional. El compromiso creciente y evolutivo con la reconciliación y la paz, para encontrar consuelo en medio del duelo, se produce en medio de un tremendo dolor y pérdida en las sociedades palestina e israelí en los últimos seis meses y medio.

Ahora, apenas unas semanas después del Eid el-Fitr, que concluye el mes de Ramadán en el que los musulmanes ayunan diariamente y se dedican a la reflexión espiritual y la introspección, nuestros miembros musulmanes del Parents Circle – Families Forum, PCFF, (Círculo de Padres – Foro de Familias) elevan su compromiso con la reconciliación y la paz, así como con el fin del ciclo de violencia.

La Pascua, que precedía a la fiesta musulmana, traía su mensaje de renovación, de nueva vida después de la resurrección. Sugiere que después de toda la muerte durante la guerra en curso en Gaza desde el 7 de octubre, el pasado puede -y debe- ser dejado atrás para pasar a un nuevo día, a tiempos de alegría.

A medida que la Pascua llega a su fin, los miembros judíos del PCFF comparten mensajes festivos de la primavera y la libertad representada por la festividad, incluso mientras todos nosotros en el PCFF continuamos esperando la liberación de los rehenes de las manos de Hamas, junto con nuestra preocupación por el bienestar de los habitantes de Gaza, con la esperanza de que los alimentos y la ayuda humanitaria lleguen a todos. Durante esta festividad relacionada con la libertad, todos nos unimos a los palestinos que esperan una nueva libertad, ya que los miembros del PCFF reconocen los derechos de israelíes y palestinos a las libertades que ofrecen las democracias y avanzan por que la ocupación se convierta en parte del pasado.

Un matiz particular de la Pascua implica hacer preguntas. En la comida tradicional del *Seder* en la primera noche de la Pascua, las familias judías leen la *Hagadá*. Etimológicamente, el nombre *Hagadá* se relaciona con *contar*, contar una historia: la historia de Moisés sacando a los israelitas de Egipto después de las plagas. La misma historia se cuenta una y otra vez cada año, pero una parte integral del proceso implica que los comensales en la mesa hagan preguntas, lo que permite la discusión y la interpretación. Así, cada año, pueden surgir nuevas lecciones de la misma historia. Los niños hacen cuatro preguntas sobre las características distintivas de la festividad. Preguntan por qué los judíos tradicionalmente comen solo matzá (pan ácimo) esta noche y se abstienen de comer pan.

Al final de esta Pascua, esperamos que nuestros miembros judíos, y todos los judíos, hayan pasado tiempo haciendo preguntas, preguntas sobre el mundo que hemos creado y cómo se pueden remediar los males de este mundo. Durante este período de guerra y destrucción, esperamos que se formulen preguntas audaces y surjan nuevas respuestas, que obliguen a las personas de todo el mundo a exigir la paz.

Que todos tengamos el privilegio de desempeñar un papel en la demostración de que israelíes y palestinos, y todos los pueblos del mundo, pueden vivir en paz, absteniéndose de sucumbir a la guerra, insistiendo en el respeto mutuo y el reconocimiento de las diferencias. Las diferencias pueden permanecer, enriqueciendo nuestras vidas y contribuyendo al valor de vivir en paz, con nuestras diferencias.

En paz,

Parents Circle – Families Forum